

## 神社敷地内の環境美化に汗

宮坂建設工業

【帯広】宮坂建設工業（本社・帯広、宮坂寿文社長）は26日、帯広神社と十勝護國神社のボランティア清掃をした。関連



本格的な工事ミーティングを前に、グループの寿工ンジニア（本社・帯広、小林俊昭社長）、平田建設（本社・土幌、花垣正義社長）と実施している、恒例の奉仕活動。

はじめに、川合一寿富坂建設工業取締役が、昨年亡くなった宮坂文一前会長の教えを振り返りながら、社会貢献活動の意義と作業上の注意点を説明。その後参加者は敷地内で、どんどん焼きの焼却灰を袋詰めにしたり、ごみや倒木、枯れ枝などを拾い集めた（写真）。清掃終了後には、帯広神社神殿で安全祈願祭も行い、参加者全員で1年の無事を祈念した。

4/30  
北海道通信

宮坂建設工業が神社で清掃活動

## 境内の美化に汗流す

関連会社含め160人参加

【帯広】宮坂建設工業（本社・帯広、宮坂寿文社長）は二十八日、帯広神社と護

国神社で清掃活動を行った（写真）。社会奉仕活動の一環として毎年行っているもの。両神社の境内を清掃し、地域に対する感謝の意を表した。

神社清掃は「日ごろからお世話になっている地元へ恩返しをしよう」と、平成七年から実施。同社のほうは、西神社の境内を清掃。ゴミや枯れ枝などを拾い集めたほか、東屋や手水場などの美化に汗を流した。また、どんどん焼きで積み上がった灰の山もスコップなどで丁寧にゴミ袋に詰めていた。

清掃終了後は、参加者全員で帯広神社を参拝。神主からお祓いを受け、こよし一年の安全を祈願した。

5/1  
十勝毎日新聞

（小林俊昭社長）、平田建設（花垣正信社長）の3社が合同で1995年

から実施している。3社

掃はその一環。しっかりと行おう」とあいさつした。終了後には参加者が帯広神社で安全祈願した。

◆宮坂建設工業（宮坂寿文社長）が帯広神社などでの清掃活動（このほど、帯広神社・十勝護國神社（大野清徳宮司）で開かれた）写真。同社と寿エンジニア

